



## 体育大会 大成功！よくがんばりました！！ ご声援ありがとうございました！

10月7日(木)体育大会を開催しました。9月中は学級で練習を重ね、10月になってから学年での練習を始めました。短い練習時間にも関わらず、どの学年も精一杯の演技を披露することができていたと思います。

スローガンの「一致団結～心を一つに素敵な演技をしよう～」にあったように、目標に向かって心を合わせながら演技を完成できたことは、大きな達成感や満足感を得ることができたと思います。これらの経験を自信にして、これからの活動でも活躍して行ってほしいと思います。

保護者の皆様には、準備の段階から当日まで子どもたちを励まし、様々な面で応援いただき、ありがとうございました。また、日程や内容等について変更が重なりましたが、ご理解・ご協力いただき心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



1年生 1・2・3でレッツゴー！



3年生 アイのあるかいじゅう



5年生 浜ソーラン ～86人で波を起こせ～



2年生 A10TION, プリーズ！



4年生 群青 ～自分にしか出せない色で～



6年生 共鳴 ～心を震わせろ～

